



Le 25 avril 2020

Chers parents

Pendant deux semaines encore nous allons poursuivre l'enseignement à distance. Nous sommes en lien avec l'inspection académique et attendons des précisions quant à la suite.

Le lundi 11 mai sera une journée de pré-rentrée pédagogique uniquement pour les enseignants. Dès à présent je peux vous dire que le 12 mai tous les enfants ne l'école ne reprendront pas, ce sera une rentrée pour les GS CP CM2, sur la base du volontariat.

En effet, la reprise ne s'adresse qu'aux familles volontaires. Nous allons établir en équipe, la future organisation pour tous les élèves, tant au niveau présentiel que distanciel.

Dès que nous pourrons, nous vous informerons de la suite et de l'organisation retenue suivant les indications ministérielles.

Notre priorité restera le respect des conditions sanitaires, si celles-ci ne peuvent être respectées nous ne pourrons réouvrir.

Je vous souhaite un très bon week-end, continuez à prendre soin de vous et de votre famille.

Josiane Fayard
Chef d'établissement